

Roswitha und Hermann Bendl von PC ED-Dorfen unterstützten die Bistumsstelle bei ihrem Stand am Bennofest in München am 16./17.Juni. Das Motto war: *Bürger. Apostel. Heilige.*

PC hatte als Motto des Standes "Bürger und Heilige im Widerstand - Widerstand hat viele Gesichter" gewählt und dazu eine Wand mit Bildern von 15 Persönlichkeiten, die in Zeiten des "Dritten Reiches" und heute Widerstand leisteten und dazu Bilder von 15 Orten ausgewählt, die ihnen zugeordnet werden konnten.

Auf diese Weise kam man mit interessierten Passanten ins Gespräch und konnte über heutige Formen des Widerstands berichten.

Im Bild: Roswitha Bendl und Gabi Hilz von der Bistumsstelle München